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日吉津村農業委員会１０月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和４年１０月１１日（火)午後１時３０分から午後２時１８分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員  ８人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    ２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 事 務 局 高森 彰 
 
４．欠 席 者      １番  上野 秀雄 

６番  林原 美代子 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１６号 農用地利用配分計画の認可について 

日程第 ４ 報告第１７号 農地法第４３条第１項の規定による届出について 

日程第 ５ 議案第２７号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ６ その他 

① 農地利用状況調査後の予定について 

② 鳥取県農業委員会特別研修大会について 

③ ふれあいフェスタについて 

④ １１月 月例総会の開催について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 4年 10月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 8 名で、定足数に達しておりますので、総会は成立

しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     10 月の総会を始めさせていただきます。雨もあがって来週にはいい天気にな

るようです。稲刈りのほうも今、集中的にやっておられるようです。蚊屋も日

吉津もやっておられます。今週・来週は特に忙しいかなと思っております。今

日、予定のある方もおられると思いますので、なるべく早く終わりたいと思い

ます。 

 それでは、日程に従って進めて参りたいと思います。 

議長     日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 2 番・川
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口委員さん 3 番・山﨑委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 
議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 16 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 16 号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 
 

議長     報告第 16 号、農用地利用配分計画の認可につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、報告第 17 号、農地法第 43 条第 1 項の規定による届出について事務

局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 17 号、農地法第 43 条第 1 項の規定による届出について説明〕 

 

議長     報告第 17 号、農地法第 43 条第 1 項の規定による届出につきまして、皆さん

ご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、議案第 27 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説
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明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 27 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 27 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

山﨑委員   進入は北側からか。 

 

事務局    南側が借主の畑ですので、どちらからでも入れます。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、その他①農地利用状況調査後の予定について事務局より説明をお願

いいたします。 

 

〔事務局 その他①農地利用状況調査後の予定について説明〕 
 
議長     これについて、何かありませんか。 
 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようですので、次に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②鳥取県農業委員会特別研修大会について事務局より説明をお願いい

たします。 

 

〔事務局 その他②鳥取県農業委員会特別研修大会について説明〕 
 

議長     その他②鳥取県農業委員会特別研修大会につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     次の日程に移らせていただきます。 
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━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他③ふれあいフェスタについて事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 その他③ふれあいフェスタについて説明〕 
 

議長     その他③ふれあいフェスタにつきまして、皆さんご意見・ご質問はありませ

んか。 

 

議長     軽トラックでの販売を実施します。野菜の出品をお願いします。 

 

事務局    直近になって、これが出せるという事であればお願いしたいと思います。 

 

三鴨委員   ブロッコリーは物だけ出してもらって、付く人で売っていけばどうか。 

 

山﨑委員   それなら出せそうだ。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他④11 月 月例総会の開催日について事務局案では 11 月 10 日（木）です

がどうですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 
議長     それでは 11 月 10 日(木)午後 1 時 30 分より、この会場で行います。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 
議長     その他で何かありませんか。 
 
議長     可能であれば、12 月までに村外農業者との意見交換会をお願いしたい。 
 
事務局    分かりました。 
 
山﨑委員   営農型発電はその後どうなったか。 

 
局長     県に預けてあります。県の手続きが進んでないため、発電を止めることが出

来ない状況です。 
 
議長     整理して確認する事。 
 
川口委員   前回、再生協の時に資材に対して補助金の話があったけど、内容が決まった

かどうかという事と、その時に米価下落に対しての昨年のようにしなければな

らないという事があったが、それ以降どうなったか。この 2 点について聞かせ

てほしい。 
 
事務局    村の取り組みとして、水稲・大豆・ネギ・ブロッコリーに対して補助金を出

していくということで、10ａ当たりいくらという単価を計算いたしまして耕作
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面積（家事消費分は除く）に乗じる。米については 1 反分を除いた面積。単価

につきましてはアグリさんの方に資料を頂きまして、県から品目ごとに出てお

りまして、アグリさんからいただいた資料と付け合わせました。大体 1.4 倍く

らい上がっておりました。農協と詰めないところはありますが、詰めたところ

で要綱を確定いたします。営農計画書を出していただいておりますので、それ

に基づいて計算いたします。概ね水稲に関しては 4,800 円/10a 程度、大豆 5,200
円/10a 程度、ネギ 29,000 円/10a 程度、ブロッコリー20,800 円/10a 程度の高騰

率で、耕作面積にこれを乗じたものです。農協経由で行いますので、農協の 10
月の理事会を経て決定するものでございます。 

       米価下落につきましては、昨年は国が対応しておりまして、今年は今のとこ

ろ国の方針が未定であります。よって、米価対策については、今のところゼロ

であります。 
 
山﨑委員   農協の理事会を経てという話があったが、農協負担は無く、日吉津村単独の

事業は農協の理事会は関係ないと思うが。 
 
事務局    手数料無しで振込依頼をする上でのことだと思います。 
 
局長     農協を通す代理受領です。 
 
川原委員   村単独の事業なら村外農業者は除外か。 
 
事務局    そうです。 
 
川原委員   他の作物を作っておられる方は不満がある。 
 
山﨑委員   村の補助金は平等性が必要。 
 
事務局    他の品目については、これとは別に検討していきます。 
 
議長     他に無いようですので、以上で月例総会を終了いたします。 
 

 

閉会時刻  午後 2 時 18 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


